



## *Precursores de la Bioética*

**Marsich, Umberto Mauro.**

**Marsich, Umberto Mauro.** Nació en Eslovenia y posteriormente obtuvo la nacionalidad italiana, misionero xaveriano egresado de la Universidad Pontificia Angelicum de Roma, en la cual obtuvo licenciatura en filosofía y doctorado en Teología Moral, hombre de conocimientos, científico social, políglota, incluyendo el idioma náhuatl

Tras su ordenación como sacerdote fue destinado a la Misión de México, primero a la Misión indígena de la Santa Cruz donde vivió 11 años y después al Seminario Xaveriano de San Juan del Río en Querétaro, los últimos años ha sido maestro de Teología en el Seminario Internacional Xaveriano de la Ciudad de México.

En Querétaro Marsich se encarga de la dirección general del Colegio Centro Unión, es asesor de encuentros conyugales, maestro de teología moral en Querétaro y en el Seminario conciliar de Celaya, ha sido por ocho años maestro de la universidad Pontificia de México, maestro del Instituto Mexicano de Doctrina Social Cristiana, maestro de deontología política en la Universidad Autónoma de Querétaro.

Ha impartido cursos de sexualidad amor y bioética, formación teológica y doctrina social de la Iglesia en grupos parroquiales, instituciones educativas, asociaciones y sociedades médicas, universidades y grupos parroquiales,

instituciones educativas, seminarios conciliares y presbiterios de la República Mexicana; también un sinnúmero de Conferencias a grupos de profesionistas y Universidades de México.

Sus publicaciones más recientes son Sexualidad, Amor y Bioética, IMDOSOC, México 2007, Magisterio Social de León XIII a Juan XXIII, IMDOSOC, México 2007, Cuestión Social, IMDOSOC, México, Vida y Salud”, Revista del Centro S. Camilo, Guadalajara, México.

Se ha dedicado en primer lugar a la evangelización y luego a el compromiso le ha agregado la promoción humana, sobre todo de las comunidades indígenas, el rescate de su cultura, la defensa de su dignidad y sus derechos.

Investigador, con un doctorado en la Universidad Pontificia Angelicum de Roma, cuando tiene tiempo se dedica a la investigación, escritor de varios libros, frutos de sus investigaciones, entre se ellos se encuentran, El manual de deontología jurídica, imparte cursos de Bioética, es crítico en temas que se relacionan con la procreación humana asistida, la píldora del día siguiente, la eutanasia, los trasplantes y la objeción de conciencia entre otros, y a veces trata temas de ética política, ética económica, sobre la globalización y el ejercicio de la política como rehabilitación de ésta en México.

Su máxima preocupación es que México progrese en ciencias y tecnología para poderse enriquecer más, pero tomando en cuenta que el avance económico no lesione el progreso humanístico, la dignidad, los derechos humanos

Dos cosas extraña de Italia: el arte y la comida, pero su vida en México ha sido profunda, intensa y placentera. Esloveno de nacimiento, ciudadano italiano, náhuatl por convicción.